

RKU Today

付属柏高等学校ニュース Kashiwa

RKU Kashiwa High School NEWS

流輝会が「母校創立35周年記念同窓会」をオンラインで開催

本校卒業生で組織する流輝会(同窓会)は、2020年に開催する予定であった「母校創立35周年記念同窓会」を1年遅れで、昨年11月21日に「ホームカミングデー」としてオンラインで開催しました。吉田 功会長(第1期生)の挨拶を皮切りに林 静男校長が本校の近況報告などを交えて挨拶、DVD「母校創立からの歩み」の放映や現在の部活動の紹介、流経大柏にまつわる「あるあるクイズ」などで楽しんだあと、最後に教職員と卒業生個々人がオンラインで懇談しました。長引く新型コロナウイルスの影響で延び延びとなっていた行事ですが、何とか開催できたことは関係者にとって嬉しい限りです。

卒業生の皆様には、今後のご活躍をお祈りいたしますと共に、これからも引き続き本校を温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。



2021年度2学期「全国大会出場」部活動紹介

ラグビー部は、千葉県予選決勝で専修大松戸高に50対13、サッカー部は9年連続の決勝対決となった市立船橋高に2対1で勝利し、揃って全国大会への切符を手に入れました。ラグビー部は27年連続29度目、サッカー部は3年ぶり7度目の出場で、共に千葉県代表の全国常連校としての活躍が期待されています。

2021年12月20日には、流通経済大学新松戸キャンパスに出向き、野尻俊明理事長と上野裕一学長への優勝報告、そして同22日には太田和美柏市長を表敬訪問、全国大会に向けて力強い激励のお言葉をいただきました。両部活動には、全国大会で再び「流経大柏」旋風を巻き起こしてくれることを期待します。

また、その他の部活動では駅伝部男子が全国高校駅伝県予選で3位に入賞、1位・2位が大会新

記録だったため、惜しくも全国大会出場を逃しましたが、その後に行われた関東大会では見事3位に入賞しました。女子サッカー部も県予選で準優勝して関東大会に出場しましたが、全国高校選手権出場までにはあと一歩でした。

これまで、新型コロナウイルスの影響が続いておりましたが、このところ運動部・文化部とも徐々に元気を取り戻しつつありますので、今後の活躍が楽しみです。



日通学園・流通経済大学への全国大会出場報告



柏市長への表敬訪問

流通経済大学付属柏中学校、新校舎工事の進捗状況

2023年4月開校予定の付属中学校に関しては、前号・前々号でご紹介したとおりです。校舎新築工事も順調に進んでいます(写真は2021年11月25日現在)。付属中学校の詳しい内容は、本校(付属柏高校)のホームページでご覧ください。
<https://www.ryukei.ed.jp/>

